

Ausstellung des Oberhessischen Künstlerbundes

Zur Eröffnung der Ausstellung "Im Ernst" im KiZ, Gießen, am Freitag, dem 29.11. 2019 um 18.00 Uhr, laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich ein

## Begrüßung:

Dr. Stefan Neubacher, Kulturamtsleiter Gießen Dieter Hoffmeister, Vorsitzender des OKB Einführung: Marion Fischer

Kultur im Zentrum (KiZ), Südanlage 3a, 35390 Gießen Geöffnet in der Zeit vom 30. November bis 26. Januar 2020 jeweils Dienstag bis Sonntag von 10 bis 17 Uhr



Oberhessischer Künstlerbund